



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0651
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 11
11 juillet 2025

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

**DIEU SE RÉVÈLE AUX HUMBLES
ET RÉSISTE AUX ORGUEILLEUX**

INTERCESSION

**DÉTRUIS LES ŒUVRES DES
MÉCHANTS QUI TRAVAILLENT
POUR ANÉANTIR TON AVENIR**

DIEU SE RÉVÈLE AUX HUMBLES ET RÉSISTE AUX ORGUEILLEUX

Matthieu 11.25-30 : « *En ce temps-là, Jésus prit la parole, et dit : Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que tu as caché ces choses aux sages et aux intelligents, et de ce que tu les as révélées aux enfants. Oui, Père, je te loue de ce que tu l'as voulu ainsi. Toutes choses m'ont été données par mon Père, et personne ne connaît le Fils, si ce n'est le Père; personne non plus ne connaît le Père, si ce n'est le Fils et celui à qui le Fils veut le révéler. Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur; et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux, et mon fardeau léger* ».

Cette parole vient de Jésus lui-même, Jésus montre le chemin du salut. Quand Jésus veut que quelqu'un soit sauvé, il parle à la personne en lui montrant le chemin du salut. Et c'est ce qu'il va faire ce soir. Il te montre le chemin. Quand Jésus veut sauver le monde, il parle à la personne. Il s'appelle le Conseiller, l'Admirable Conseiller. Si Jésus te montre le chemin, n'hésite pas. Emprunte le chemin ; c'est le chemin du salut. Jésus dit : « **Beaucoup de gens ne comprennent pas ; les grands de ce monde ne comprennent pas et ne voient pas. Mais Dieu a relevé ces choses aux petits enfants. Jésus dit à son père, Je te loue parce que tu as permis aux petits enfants de comprendre. Tu as caché cela aux orgueilleux, ceux qui disent qu'ils sont des philosophes, les inventeurs, les hommes de science** ». Jésus-Christ, le Seigneur des Seigneurs !

Lis le verset **25 de Matthieu 11**.

«**Ô Père, je te loue**». C'est Jésus qui prie : «**Tu as caché ces choses aux sages, aux intelligents, mais tu les as révélées aux enfants**». Si tu es orgueilleux, Dieu ne va pas t'aider. La Parole de Dieu dit : «**Il fait grâce aux humbles, il résiste aux orgueilleux**». Il ferme la porte de la révélation aux orgueilleux. Il ouvre la porte de la révélation aux humbles, à ceux qui sont simples. C'est la volonté parfaite de Dieu que les orgueilleux ne comprennent rien, mais que les simples comprennent. C'est une décision souveraine de Dieu. Si tu es orgueilleux, tu ne comprendras rien, mais tu seras soudainement puni. Tu ne vas pas comprendre et tu seras puni dans le lac de feu. Mais, tu peux changer la situation, si tu deviens humble. Jésus a dit : «**si vous ne devenez simples comme ces petits enfants, vous ne pouvez pas entrer dans le royaume de Dieu**». Dieu exige que les orgueilleux s'humilient. Celui qui veut se lever, se rabaisse lui-même. Voilà une révélation. Il y a des gens qui ne savent pas que Dieu a tout donné à son Fils.

Jésus dit : «**toutes choses m'ont été données par mon père**». Tu es assis là, qu'est-ce que tu veux ? Ta guérison ? Dieu a donné le pouvoir à son Fils. Ta délivrance ? Dieu a donné le pouvoir à son Fils. L'argent ? Dieu a donné le pouvoir à son Fils. Il te rend riche ou pauvre. Et Il dit que les gens ne connaissent pas son Père. Jésus peut te faire connaître qui est le Père. Il peut te le révéler, ouvrir ton intelligence.

Il y a le désordre dans le monde. Quelqu'un met un petit canari sous le lit, il dit que c'est son dieu. L'autre va au marigot, il dit que c'est son dieu. D'autres suivent les faux prophètes, ils disent que ce sont leurs dieux. D'autres suivent leur ventre, la

nourriture. La Parole de Dieu dit : *«ils ont pour dieu leur ventre»*. Mais le Père, le vrai Dieu, c'est Jésus qui peut te révéler qui il est.

Jésus dit : **«Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, je vous donnerai du repos»**. Venez à moi avec vos besoins, vos problèmes. Jésus dit : *« Je suis riche. J'ai tout ce que vous voulez, tout ce que vous cherchez. Tout m'a été donné. Tout royaume sur la terre, comme dans le ciel »*.

Après avoir dit cela, qu'est-ce que Jésus fait ? **«Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés»**.

Jésus commence et il te dit : **«Tout m'a été donné»**. Tout ce que nous cherchons, Jésus l'a. Et il te dit : **«Venez à moi»**. Après avoir dit qu'il a toutes choses, que le Père lui a tout donné, si tu te mets à genoux, et que tu dis : *«Ô Éternel, Dieu des armées, donne-moi de l'argent»*. Il va te dire : *« Va voir Jésus, mon Fils »*. *« Ô Père, j'ai faim »*, il va te dire : *« Va voir mon Fils, Jésus-Christ »*. *« Ô Père, je suis malade »*, il va te dire : *« Va voir mon Fils »*, Jésus a tout. Jésus te dit la vérité. *« Le Père m'a tout donné »*. Viens à lui. Si Jésus possède tout et te dit : *« Ce que tu cherches, mon Père me l'a donné. Viens à moi, je veux t'aider »*. Si tu refuses, c'est que tu n'es pas normal. Jésus te dit : *« Toute chose m'a été donnée. Viens à moi »*. Il dit : *« Si tu es fatigué, viens à moi »*. Si tu ne comprends pas cela, je ne sais pas ce que tu vas comprendre. Jésus dit : *« Toute chose dans les cieux, sur la terre, m'a été donnée par mon Père. J'ai tout cela. Je possède tout. Je suis le Fils. C'est à moi que le Père a tout confié »*.

Il y a des gens qui se trompent : ils veulent la guérison mais ils ne veulent pas Jésus. Ils ont déjà échoué.

Matthieu 11.25 : *« En ce temps-là, Jésus prit la parole, et dit: Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que tu as caché ces choses aux sages et aux intelligents, et de ce que tu les as révélées aux enfants »*.

Quand tu viens t'asseoir là avec l'intention de ne jamais recevoir Jésus, mais tu veux recevoir la guérison, est-ce que tu es bon ? Est-ce que c'est un bon plan ? Dans ta tête, tu te dis : *« Je ne veux pas de Jésus, mais je veux la guérison. Je m'en vais à Attiékoï, Jésus est là-bas. Il guérit »*.

Tu es assis et ton koutoukou t'attend. Tu as cela dans ta poche. De temps en temps, tu regardes ton téléphone. Tu échanges avec tes compagnons de péché : *«La réunion n'est pas encore finie, j'arrive.»* Ou alors, tu es un homme prostitué. Tu dis : *« Ne t'inquiète pas, je ne vais pas obéir. Je connais ces gens-là »*. Tu dis : *« Je ne vais pas accepter. Je veux qu'on me guérisse seulement »*. Tu peux déjà rentrer. Jésus t'a déjà chassé. Tu as déjà raté.

«Toute chose m'a été donnée » et après, *« reçois mon instruction, reçois ma doctrine, reçois ma science »*. On te dit : *« Viens »*, et tu dis que tu ne vas pas venir. Tu veux seulement guérir. Tu montres ta plaie. Tu dis : *« Seigneur, touche-moi seulement »*. Est-ce que tu es normal ?

La raison qui est cachée en toi est que tu vis dans le péché. Tu as peur. Et tu te dis : *« Si j'accepte Jésus, il va me dire de ne plus commettre l'adultère. Il va me dire de ne plus boire, Il va me demander de ne plus tricher »*. Comme tu n'es pas prêt à abandonner, tu fais comme si tu réfléchis quand on lance l'appel, or tu ne réfléchis pas. Tu es en train de sombrer dans le péché. Tu es assis sur des asticots, dans une vie de

pouriture. C'est cela qui te fait fuir la vérité. Tu devrais croire depuis longtemps. Les enfants de Dieu te prêchent l'Évangile depuis des années. Partout où tu vas, tu les rencontres. Mais tu as toujours refusé. Tu as toujours résisté. Ce soir, tu vas tomber à genoux. Tu vas dire : « Seigneur, pardonne-moi ». Et la cigarette va sortir. Tu ne vas plus recommencer. Jésus va travailler dans ton cœur. Il dit : "Recevez mes instructions et vous allez trouver le bonheur dans le repos".

Obéir à Jésus conduit à la vie, à la paix, au repos, à la tranquillité, à la victoire dans le monde. Tu vas obéir à Dieu ; tu vas jeter ce soir tous les démons. Tu vas obéir à Dieu. Tous les démons qui vivent en toi parce que tu aimes le péché seront terrassés ce soir. Le rédempteur va rentrer dans ta vie avec son salut. Cela va s'accomplir. Ne rentre pas comme tu es venu. Même si tu es sorcier, même si tu es venu pour tenter Dieu, tu vas te convertir. Tu vas rendre le témoignage. Tu vas dire : « J'étais venu pour tenter Dieu ». Jésus-Christ te tend la main. Il ne veut pas que tu souffres, que tu tâtonnes. « Ne tâtonne pas. J'ai tout. Viens seulement ». Si tu continues à tâtonner, c'est ta faute. C'est un jour où tu seras délivré. C'est le jour où Dieu décide que Jésus ouvre ton esprit, que tu sois parmi ceux qui ont reçu la révélation. Quand il va louer son Père, tu vas dire : « Je te loue parce que tu as ouvert ses yeux ».

DÉTRUIS LES ŒUVRES DES MÉCHANTS QUI TRAVAILLENT POUR ANÉANTIR TON AVENIR

Genèse 37.1–11 : « Jacob demeura dans le pays de Canaan, où avait séjourné son père. Voici la postérité de Jacob. Joseph, âgé de dix-sept ans, faisait paître le troupeau avec ses frères ; cet enfant était auprès des fils de Bilha et des fils de Zilpa, femmes de son père. Et Joseph rapportait à leur père leurs mauvais propos. Israël aimait Joseph plus que tous ses autres fils, parce qu'il l'avait eu dans sa vieillesse ; et il lui fit une tunique de plusieurs couleurs. Ses frères virent que leur père l'aimait plus qu'eux tous, et ils le prirent en haine. Ils ne pouvaient lui parler avec amitié. Joseph eut un songe, et il le raconta à ses frères, qui le haïrent encore davantage. Il leur dit : Écoutez donc ce songe que j'ai eu ! Nous étions à lier des gerbes au milieu des champs ; et voici, ma gerbe se leva et se tint debout, et vos gerbes l'entourèrent et se prosternèrent devant elle. Ses frères lui dirent : Est-ce que tu régneras sur nous ? est-ce que tu nous gouverneras ? Et ils le haïrent encore davantage, à cause de ses songes et à cause de ses paroles. Il eut encore un autre songe, et il le raconta à ses frères. Il dit : J'ai eu encore un songe ! Et voici, le soleil, la lune et onze étoiles se prosternaient devant moi. Il le raconta à son père et à ses frères. Son père le réprimanda, et lui dit : Que signifie ce songe que tu as eu ? Faut-il que nous venions, moi, ta mère et tes frères, nous prosterner en terre devant toi ? Ses frères eurent de l'envie contre lui, mais son père garda le souvenir de ces choses ».

Ce texte illustre l'œuvre des hommes méchants et pervers. Joseph a partagé un songe à sa famille et au lieu que ceux-ci se réjouissent, ils ont plutôt cultivé de la haine contre lui. Les hommes méchants travaillent pour anéantir ton avenir. Si tu

es fou ou ivrogne, ils ne s'occupent pas de toi ; mais, si tu es sérieux, ils s'attaquent à toi. On peut te tuer ou te jeter dans une citerne comme l'ont fait les frères de Joseph. On peut aussi te dépouiller, arracher tout ce que tu as eu dans ta vie, on peut également te vendre.

Tu vas te lever. Si tu es dans un trou, tu en sors ! Tu peux croire que tu es libre parce que tu voyages ici et là, alors que tu es quelque part dans un trou, dans une forêt. Dieu a laissé à l'Église le pouvoir de détruire les œuvres du diable.

Dis :

- Seigneur Jésus, merci pour ton salut ! Merci pour ton Corps qui est l'Église ! Les méchants n'ont pas le dernier mot !
- Seigneur Jésus, par ton saint nom, les vies enterrées sont exhumées ; elles sortent des tombes ! Même si c'est sous un rocher, que le rocher explose !
- Seigneur Jésus, quand des êtres humains ferment les vies d'autres êtres humains dans des prisons, c'est une abomination que nous jugeons ! Nous détruisons les desseins des hommes méchants.
- Seigneur Jésus, que celui qui est dans un trou en sorte ! Que celui qui est dans une forêt en sorte ! Même si c'est dans un lac, que les eaux tarissent !
- Seigneur, même si c'est dans le ventre d'un être humain ou d'un sorcier, que cette personne en sorte ! Qu'elle soit vomie !
- Nous frappons ce sorcier, qu'il ne soit pas tué mais qu'il se convertisse !
- Seigneur, envoie les jugements partout, même au séjour des morts !
- Nous jugeons la volonté des hommes méchants !
- Nous jugeons les œuvres des méchants ! Nous les jugeons !
- Toute l'armée des ténèbres, mise à la disposition des sorciers, nous vous dispersons !
- Au nom de Jésus, si ce sont des morts, nous jugeons leurs esprits ! Nous jugeons leurs œuvres ! Si ce sont des serpents, nous dispersons leurs royaumes ! Et nous libérons les captifs ! (Insistez en langues).
- Au nom de Jésus, par la puissance du Seigneur Jésus, nous arrachons tout ce que les hommes méchants et pervers ont volé !
- Au nom de Jésus nous renversons leurs royaumes, nous les dispersons, nous jugeons leurs activités, nous brisons leurs appuis d'orgueil !
- Au nom de Jésus, nous proclamons la liberté de tout enfant de Dieu !
- Nous rendons aux enfants de Dieu tout ce qui leur a été volé en sorcellerie ! Nous leur commandons de tout arracher !
- Au nom de Jésus-Christ, nous délivrons tous ceux qui ont été maudits par leurs parents !

- Au nom de Jésus-Christ, nous délivrons tous ceux qui ont été maudits par leurs collègues !
- Au nom de Jésus-Christ, nous délivrons tous ceux qui ont été maudits par leurs voisins !
- Au nom de Jésus-Christ, nous délivrons tous ceux qui ont été maudits par les querelles familiales !
- Au nom de Jésus-Christ, nous délivrons tous ceux qui ont été maudits par les querelles professionnelles ! Nous les délivrons ! (Continue de prier en langues).

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, nous délivrons tous ceux qui ont été maudits par le célibat ! (Continue de prier).

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, nous délivrons tous ceux qui ont été maudits par la stérilité ! (Continue de prier).

Dis :

- Au nom de Jésus Christ, nous délivrons tous ceux à qui on a donné une maladie ! Toi à qui on a donné une maladie, tu es délivré ! Nous détruisons ce mal ! Nous chassons ce mal ! (Continue de prier).

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, nous délivrons tous ceux dont les noms ont été envoûtés ! (Continue de prier).

Lève ta main droite.

Dis :

- Nous jugeons l'union des morts et des vivants contre nous ! Nous jugeons leurs œuvres contre la santé ! Nous jugeons leurs œuvres contre le mariage ! Nous jugeons leurs œuvres contre le travail ! Nous jugeons leurs œuvres ! (Continue de prier).

Lève ta main droite.

Dis :

- Nous bannissons tout envoûtement ! Nous bannissons toute œuvre humaine contre nous ! Nous détruisons ce qu'ils appellent "sort" ! Nous détruisons leurs armes spirituelles, leurs fusils, leurs gourdins, leurs verges de punition !

Nous brisons ces armes, car il est écrit que « toute arme forgée contre moi sera nulle et sans effet » (Ésaïe 54.17) et « Voici, j'ai créé l'ouvrier qui souffle le charbon au feu et qui fabrique une arme par son travail ; Mais j'ai créé aussi le destructeur pour la briser (Ésaïe 54.16). Donc toute arme est brisée !

Pose tes mains sur ta tête.

Dis :

- Toute maladie provenant des sorciers est jugée ! Toute maladie est jugée ! Maladie, nous te jugeons et nous te renvoyons !

Dis :

- Au Nom de Jésus-Christ, nous jugeons les maux de tête démoniaques !
- Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons les maux de ventre démoniaques !
- Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons tous les maux d'articulation démoniaques !
- Tout ce qui est démoniaque, nous le jugeons ! Nous le détruisons, au nom de Jésus-Christ!

Garde le calme.

- Au nom de Jésus, nous délivrons ton esprit ! Nous fermons le chemin spirituel que les méchants utilisent pour t'emmener au village dans les songes ! Nous fermons ce chemin ! Et nous te séparons de ton village ! Tu appartiens à Jésus-Christ ! Tu dois servir le Seigneur Jésus-Christ sans distraction !
- Tout ce qu'on t'a volé est récupéré, au nom de Jésus-Christ ! D'un commun accord, nous déposons à tes pieds ton héritage par la puissance de Jésus ! Vis, au nom de Jésus-Christ !

Dis :

- Je récupère mon héritage dans sa totalité ! Je récupère tout ce qui est à moi ! Tout ce que le Seigneur me donne, tout ce que je possède, par la puissance du nom de Jésus !

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, je me sépare de tout objet, de tout bagage posé sur mes épaules et qui produit les douleurs ! Tout bagage qu'on a posé sur moi qui produit des douleurs dans mon corps, je le jette par terre ! Que le feu de Dieu le consume ! Tout bagage qu'on a posé sur mes épaules, je le jette par terre ! Je jette par terre tout objet de sorcellerie et je le brûle, au nom de Jésus-Christ !

Garde le calme.

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, je vomis tout ce qu'on m'a fait manger ou tout ce qu'on m'a fait boire ! Tout ce que les sorciers ont mis en moi, que ce soit la nourriture ou les breuvages, je les vomis maintenant ! Je lave tout mon être !
- Si on t'avait donné à manger dans la sorcellerie et que ce morceau est resté dans ta gorge, nous enlevons cela maintenant même ! Nous retirons ce morceau de viande de ta gorge ! Nous te déclarons délivré et guéri !
- S'il y a quelqu'un que son propre enfant a envoûté et tu ne peux pas croire que c'est vrai. Ton propre enfant t'a envoûté dans la sorcellerie, tu es libre, au nom de Jésus-Christ ! Envoûté par ton propre enfant, tu es libre !

Les gens ont envoûté ton enfant pour qu'il vienne te tuer sans se révéler eux-mêmes, quand les gens t'attaquent, c'est lui que tu vois.

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, je frappe ceux qui sont cachés ! Je les frappe, au nom de Jésus-Christ !

Gardez le calme.

Quelqu'un disait qu'il avait vu, en vision, le serpent fuir et mettre sa tête dans le sol.

- Même si le serpent met la tête dans le sol, nous le taillons en pièces !

Gardez le calme.

Nous allons juger tout pouvoir d'incarnation ! Tu vas rentrer léger aujourd'hui ! Tu dois passer une bonne nuit !

Lève ta main droite.

Dis :

- Toi, esprit méchant, qui habite dans mon corps, ou qui a incarné un corps, nous te jugeons ! Nous te frappons ! Nous te commandons de sortir ! Sors et va-t'en ! Sors et va-t'en, vite !
- Au nom de Jésus-Christ, même si on t'a appelé, même si on t'a acheté, nous annulons toute alliance qui te permet de rester dans ce corps ! Nous jugeons toute relation : père, mère, sœur, frère, oncle, tante, grand-père, grand-mère... ! Va-t'en ! (Continue de prier).

Garde le calme et sois concentré.

Vous savez, après dix jours de bataille, les ennemis qui veulent rester se cachent. Il faut frapper fort pour qu'ils sortent de leurs cachettes. Nous allons frapper toute résistance et nous allons appeler le jugement de Dieu !

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, d'un commun accord, nous venons au secours de tout frère qui a mené des batailles à son niveau et qui a rencontré des résistances. Nous levons nos mains pour frapper cette résistance ! Pour la renverser ! Pour la démolir ! Pour arracher ce qui a été volé ! (Continue de prier).
- D'un commun accord, nous venons au secours de tout frère et toute sœur qui a combattu et qui a rencontré des résistances ! D'un commun accord, nous cassons ces résistances ! Si c'est un rassemblement, nous le dispersons violemment ! Si ce sont des chaînes, nous les brisons toutes ! Si ce sont des liens, nous les taillons en pièces ! Si ce sont des montagnes, nous les déplaçons ! Nous les roulons ! Nous les déracinons, au nom de Jésus-Christ ! (Prions en langues).

Gardez le calme.**Dis :**

- Nous orientons nos frappes contre tous les serpents qui ont voulu résister ! Partout où le serpent s'est caché, nous le frappons ! Nous le jugeons ! Partout où tu es entré, nous te frappons ! Que les pierres tombent du ciel sur toi ! (Prions en langues).

Lève ta main, dis :

- Partout où un frère a manqué de discernement et a combattu sans savoir que son adversaire était le serpent ou l'esprit humain, nous frappons cet esprit qui a échappé à son discernement ! Nous le frappons !
- Au nom de Jésus, nous insistons, partout où un frère ou une sœur a manqué de discernement, nous venons à son secours. Toi, esprit de serpent, tu n'as jamais été attaqué en tant que tel parce que tu te cachais. Tu es jugé ! Frappé ! Sors et va-t'en !
- Nous insistons, partout où un frère a combattu en tâtonnant, tu en as profité pour rester, esprit de serpent, nous te taillons en pièces ! Nous coupons ta tête ! Nous te chassons ! Nous brûlons tes œuvres ! Va-t'en, vite !
- Nous détruisons tous les autels qui avaient été construits en ton honneur ! Nous les cassons ! Nous les renversons ! Nous les brûlons ! Maintenant, va-t'en ! Nous n'avons pas besoin de toi !
- Nous brûlons tes autels ! Tout ce qui a été fait en ton honneur, nous le brûlons ! Tout ce qui soutenait tes œuvres, tout est ruiné ! Maintenant, va-t'en !
- Nous jugeons toute résistance à cause des avortements commis ! Que tout

esprit qui résistait à cause du sang de crime versé, le sang d'idolâtrie, sorte ! Sors et va-t'en ! Christ a versé son sang pour la rédemption ! Tu ne dois pas rester dans la vie d'un homme ! Tu es jugé ! Va-t'en, vite !

Lève ta main droite.

Nous allons détruire la résistance des maris de nuit et des femmes de nuit. Partout où un frère a combattu sans succès ; on brise les liens, mais le mari de nuit vient. Même quand tu renverses les idoles, ils sont là, quelle que soit la raison pour laquelle il demeure, c'est nous le Corps de Christ !

Dis :

- Partout où un mari de nuit résiste avec audace, mari de nuit ou femme de nuit, nous venons d'un commun accord briser cette résistance et frapper ce mari de nuit ! S'il change de nature, s'il devient homme ou devient serpent, il est frappé sous toutes ses formes, sous toutes ses apparences ! Nous le frappons ! Nous le chassons ! Nous enlevons chaque bague à chaque doigt ! Nous te chassons !
- Nous te frappons ! Va-t'en ! Nous te frappons, même si tu es sous un rocher ! Nous te frappons, même si tu t'envoles ! Nous te frappons, même si tu es dans les eaux ! Nous te frappons, même si tu es dans les endroits plus bas que les eaux ! Va-t'en ! Sors ! Je ne veux plus te voir dans mes songes, quand je dors ! Va, au nom de Jésus-Christ !
- Même si tu étais caché, tu restes libre ! Et tu rentres libre !
- S'il y a parmi nous quelqu'un qui est poursuivi par les komians, il a adoré les komians, quand il les chasse, ils disent qu'ils ne partent pas. Ils disent : « Tu as dansé avec nous ». Je déclare que tu es libre, par le sang de Jésus-Christ ! Le komian n'a plus d'autorité sur toi !
- Komian, je n'ai pas besoin de toi ! Va-t'en ! Éloigne-toi de moi !

Nous allons présenter toutes les maladies au Seigneur, quelle que soit la maladie,

Ésaïe 53.1-6 : « *Qui a cru à ce qui nous était annoncé ? Qui a reconnu le bras de l'Éternel ? Il s'est élevé devant lui comme une faible plante, comme un rejeton qui sort d'une terre desséchée; Il n'avait ni beauté, ni éclat pour attirer nos regards, et son aspect n'avait rien pour nous plaire. Méprisé et abandonné des hommes, Homme de douleur et habitué à la souffrance, semblable à celui dont on détourne le visage, nous l'avons dédaigné, nous n'avons fait de lui aucun cas. Cependant, ce sont nos souffrances qu'il a portées, c'est de nos douleurs qu'il s'est chargé; et nous l'avons considéré comme puni, frappé de Dieu, et humilié. Mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités; le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui, et c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris. Nous étions tous errants*

comme des brebis, chacun suivait sa propre voie; et l'Éternel a fait retomber sur lui l'iniquité de nous tous ... ».

Dis :

- C'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris !
- C'est par ses meurtrissures que je suis guéri !
- Pose les mains sur ta tête ou pose la main là où tu as mal, et proclame : "Par ses meurtrissures, je suis guéri" ! (Prions en langues).

Dis :

- Je reçois la guérison au nom de Jésus ! C'est par ses meurtrissures que je suis guéri ! Il a porté mes douleurs !

Fais les mouvements que tu ne pouvais pas faire ! Que ton corps soit sans maladie ! Jésus a porté tes douleurs et il est allé à la croix ! Nous croyons en cela !